

## 避難訓練 9/5

9月は津波を想定した避難訓練を行いました。地震で自分の身を守ること、津波の際にできるだけ高いところへ迅速に避難することを学習しました。城山への避難経路を確認し、実際に登りました。緊張感をもってしっかり訓練していました。



## 夏休み作品展 9/6・7

夏休みに子どもたちが作った作品が体育館に並びました。試行錯誤しながら、長時間かけて作ったアイデアいっぱいの力作や、興味・関心を持ったことについて研究するものがたくさんありました。今年度も大勢の方に見に来ていただきました。ありがとうございました。

## 5年生 稲刈り 9/16

5月に田植えをした稲が、穂を实らせ黄金色に色づきました。5年生は、今年度も久田美営農組合長の眞下新一さんにお世話になり、稲刈りを行いました。小小連携で、由良川小学校との合同学習です。今日の日までお世話になった眞下さんからは、大きく育ってよかったこと。立派に育った稲を刈ったり縛ったりする手順を丁寧に教えていただき、一株一株ていねいに刈り取っていききました。早速、脱穀して届けてくださいました。白米になって美味しく食べられる日が楽しみです。



## 3年久田美川生き物調査 9/27

元京都府農地・水・環境保全向上対策協議会(現:多面的機能支払交付金)の代表村上栄優様をはじめ市の環境課の方などたくさんの方にお世話になりました。思い思いに網ですくい、珍しいアユカケやハゼ科の魚、エビに水カマキリなど綺麗な水に住む生き物を捕まえ、久田美川の美しさに触れました。水質調査もしました。ピンクになるととても綺麗な川だと言われたので興味津々。ピンクが変わったときは、満面の笑みで見つめあっていました。お世話になった大勢の皆様、本当にありがとうございました。



# 令和4年度 岡田小学校運動会 9/24

～心は一つ！！一人一人が情熱を輝かせ思い出に残る運動会～

夏休み明けから準備を進め、精一杯練習してきました。今年の運動会についても、コロナ対策の中、できることを取り組んできました。運動会当日は、それまでの子どもたちのがんばりを後押しするかのよう、天候に悩まされることもなく、盛大に開催することができました。どの子どもともよい顔で運動会に向かう姿が見られました。当日朝早くからの役員様による準備や、多くの保護者の皆様の温かいお力添えをいただき、無事終えることができました。ありがとうございました。

**赤組 「助け合い 協力して 燃えろ赤組」**

団 長:

副団長:



**白組 「あきらめない 笑顔輝く 協力白組」**

団 長:

副団長:



1・2・3年生  
「ライジングサン」



ポンポンバトンを振り、ダンスに  
合わせて帽子で決めポーズ！

4・5・6年生  
「つなく～この一步に全力を～」



心を一つに一糸乱れぬ集団演技  
でした。かっこよかった！

## 令和4年度全国学力・学習状況調査の結果から

4月に実施された全国学力・学習状況調査(小学校6年生)の結果を返却しました。調査内容としては、教科に関する調査(国語科・算数科・理科)と質問紙調査がありました。その結果の概要をお知らせします。

### 【教科に関する調査】

全国の平均値と比較した場合、国語科では若干上回り、理科では大きく上回った反面、算数科では若干全国平均を下回っていました。観点別に見てみると、国語科では「思考・判断・表現」、算数科では「知識及び技能」に弱さが見られました。中でも、国語科における「読むこと」、算数科における「数と計算」領域で落ち込みが見られました。朝学習や読書タイムの時間、家庭学習の充実を通して、基礎的・基本的な学力を身に付けられるように、一層力を入れていきます。理科においては、「知識及び技能」、「思考・判断・表現」それぞれの観点で正答率が高かったです。

### 【質問紙調査】

「友達と協力するのは楽しい」、「学級の友達との間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることができている」などの質問では、京都府や全国平均よりも高い数値となりました。子どもたちは話し合う活動等を通して、自分の考えを広げたり深めたりすることができているという実感があるようです。これは、本校でペア・グループ学習に力を入れている成果ととらえています。基礎的・基本的な学力を身に付けられるように、今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

